

Une clinique sans eau depuis plus d'un mois

Dossier de la rédaction de H2o
April 2012

La clinique Ngaliema, l'une des plus prestigieuse de RDC, est sans eau depuis plus d'un mois. Interrogé, le directeur provincial de la REGIDESO, Gervais Ntariba, a

affirmé que son entreprise est déjà à l'œuvre pour trouver une solution.

"Le problème de la clinique Ngaliema est à deux niveaux. Elle se trouve tellement à un point plus élevé de la ville qu'il faut attendre la nuit, lorsque la pression monte, pour l'alimenter. Son deuxième problème est que sa tuyauterie est vétuste. Ça nécessite la réhabilitation", a-t-il expliqué, plaident pour la construction d'un château d'eau pour assurer une alimentation permanente de l'eau à la clinique.

Radio Okapi (Kinshasa) - AllAfrica 12-04-2012